



Kapolsek Pasawahan Iptu Enang Kurnia Memimpin Apel Kesiapan Anggota Menuju Desa Yang Akan Melaksanakan Pemilu Tahun 2024.

PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.KIM.WEB.ID

Feb 13, 2024 - 16:17



Kapolsek Pasawahan Mengapalkan Anggota Persiapan Pengamanan Tps Di Desa Desa Se Kec. Pasawahan Pemilu Tahun 2024.

Polsek Pasawahan, 13 Februari 2024 – Kapolsek Pasawahan, Iptu Enang Kurnia, memimpin apel kesiapan anggota kepolisian di halaman kantor Polsek Pasawahan pada hari ini. Apel tersebut tidak hanya menjadi rutinitas harian, tetapi juga menandai awal dari persiapan intensif dalam menghadapi pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang akan segera dilaksanakan.

Dalam sambutannya, Iptu Enang Kurnia menekankan pentingnya peran anggota kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemilihan. “Pemilu adalah momen penting bagi demokrasi kita. Kita harus memastikan bahwa setiap warga dapat berpartisipasi dengan aman dan tenang,” kata Iptu Enang Kurnia.

Setelah apel, Iptu Enang Kurnia memberikan arahan kepada anggota kepolisian yang akan ditugaskan ke desa-desa di wilayah Pasawahan untuk memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan lancar. Beberapa desa telah ditentukan sebagai titik fokus, mengingat potensi kerawanan atau kebutuhan khusus.

Tim kepolisian akan diberdayakan untuk melakukan patroli rutin, memastikan keamanan di tempat pemungutan suara, dan merespon dengan cepat terhadap setiap potensi gangguan keamanan. “Kita harus bersiap menghadapi berbagai

tantangan yang mungkin timbul. Koordinasi dan kerja sama tim menjadi kunci keberhasilan,” tegas Iptu Enang Kurnia.

Selain itu, Iptu Enang Kurnia juga mengingatkan anggota kepolisian untuk tetap netral dan profesional selama proses pemilihan. “Kita adalah pelayan masyarakat. Tetaplah netral dan jangan terlibat dalam politik praktis. Jadilah garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban,” ujarnya.

Pemilu 2024 di Pasawahan diprediksi akan menjadi momen penting dalam sejarah demokrasi di wilayah tersebut. Dengan persiapan yang matang dan dukungan penuh dari aparat kepolisian, diharapkan proses pemilihan dapat berjalan dengan lancar dan memberikan hasil yang akurat dan adil bagi seluruh masyarakat.

Polda Jabar, Polres Kuningan Polsek Pasawahan.